MILLENNIU M MEDIA GROUPE

Madame Marina Filloramo
Office fédéral de la communication (OFCOM)
Rue de l'Avenir 44
CH-2501 Bienne

Crissier, le 7 juillet 2023

Objet : Candidature de Millennium Média Groupe SA pour M Le Média

Madame,

Nous répondons à votre aimable invitation à nous prononcer sur les candidatures concurrentes pour les concessions de diffusion.

Les candidatures concurrentes sont de qualité, et nous n'entendons pas les critiquer, puisque notre démarche consiste à enrichir l'offre d'information en Suisse romande, dans un esprit de complémentarité et de promotion de la diversité.

M Le Média est un jeune média, qui s'est affirmé en un temps très court comme un acteur essentiel de l'information au service des habitants de Suisse romande.

Il a fait la démonstration de sa capacité à produire un contenu de grande qualité, sur le fond comme sur la forme.

Sur la forme, nos studios neufs, équipés de technologies de pointe, apportent un indéniable atout à la production télévisuelle en Suisse romande.

Sur le fond, nous apportons une réponse bienvenue au relatif déficit de visibilité des artistes suisses et de l'actualité culturelle et sociale locale dans les médias existants.

A notre antenne se succèdent en effet les musiciens, écrivains, artistes, intellectuels, chefs d'entreprises et responsables politiques qui font l'actualité, à qui nos chroniqueurs spécialisés donnent la parole quotidiennement dans tous les domaines (arts, santé, société, sport, gastronomie, politique, économie, etc.).

MILLENNIU M MEDIA GROUPE

Par ailleurs, notre couverture des grands événements culturels, tels que les festivals, est sans

équivalent dans les autres médias.

Nous pouvons citer à cet égard nos émissions produites en ce moment même au Montreux Jazz

Festival, qui seront suivies tout l'été de productions localisées sur les lieux mêmes des festivals, grâce

à l'établissement de studios éphémères mobiles.

Cette activité est une prouesse technique et humaine, puisqu'elle mobilise nos techniciens,

chroniqueurs et animateurs des jours durant, aux lieux mêmes où se fait l'actualité, pour donner la

parole aux artistes préférés des habitants de Suisse romande.

Toutes ces raisons montrent clairement que M Le Média apporte une contribution essentielle à la

richesse et à la diversité de la télévision en Suisse romande et justifient la légitimité de notre candidature

à une concession de diffusion.

Nous vous remercions pour l'attention que vous voudrez bien apporter à notre candidature et restons à

votre entière disposition pour répondre à vos questions.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agréer, Madame, l'expression de nos salutations

distinguées.

Philippe Morax

Directeur Général